

ABSTRAK

Ridwan Al Ikhsan : Pengaruh Pendapatan *Margin Murabahah* dan Beban Bonus *Wadiah* Terhadap Laba Operasional Pada Bank BRI Syariah Periode 2014-2016

Pendapatan *margin murabahah* didapat dari pembiayaan *murabahah*. Pembiayaan *murabahah* adalah akad jual beli barang pada harga asal dengan tambahan keuntungan yang telah disepakati antara pihak bank dengan nasabah. Pendapatan dari pembiayaan *murabahah* berupa *margin*. *Margin* atau keuntungan merupakan nilai yang diperoleh atas transaksi jual beli, yaitu transaksi *murabahah*. Beban bonus *wadiah* adalah balas jasa yang diberikan oleh bank syariah kepada nasabah pemegang rekening tabungan *wadiah*, bank syariah memberikan balas jasa berupa bonus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pendapatan *margin murabahah* terhadap laba operasional, seberapa besar pengaruh beban bonus *wadiah terhadap* laba operasional, dan seberapa besar pengaruh pendapatan *margin murabahah* dan beban bonus *wadiah* terhadap laba operasional di Bank Rakyat Indonesia Syariah

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan berupa angka yang diperoleh dari laporan keuangan Bank Rakyat Indonesia Syariah yang telah dipublikasi. Teknik penelitian yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan berganda, analisis korelasi parsial dan simultan, analisis koefisien determinasi, uji t dan uji f.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial, pendapatan *margin murabahah* berpengaruh signifikan terhadap laba operasional. Dibuktikan dengan hasil pengujian statistic yang menunjukkan $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $2,4365 > 2,228$, kemudian hasil penelitian juga menunjukkan bahwa secara parsial beban bonus *wadiah* tidak berpengaruh signifikan terhadap laba operasional, dibuktikan dengan hasil pengujian statistik yang menunjukkan $t_{hitung} < t_{tabel}$ atau $1,999 < 2,228$. Sedangkan secara simultan pendapatan *margin murabahah* dan beban bonus *wadiah* tidak berpengaruh terhadap laba operasional. Dibuktikan dengan hasil pengujian statistik yang menunjukkan $f_{hitung} < f_{tabel}$ atau $2,679 < 4,26$.

Kata Kunci : *pengaruh pendapatan margin murabahah, beban bonus wadiah, laba operasional*